
 

 

 

1ª Reunião Ordinária do Fórum Municipal de Turismo 

 

CONSELHO DE TURISMO DO RECIFE 
CONTURE 

 

25ª Reunião Ordinária – Resumo 
 

Mustafá Dias, Secretário Executivo de Turismo e Lazer, apresentou-se como novo 

Secretário Executivo e abriu o evento agradecendo a todos pela presença em mais uma 

reunião do Conselho. Reforçou o cumprimento à mesa de reunião presente. Iniciou a 

reunião do Conselho com a aprovação da ata anterior e dos encaminhamentos das 

últimas reuniões. 

Caroline Marques, Gerente de Desenvolvimento Turístico e Recife Antigo, abriu a 

pauta apresentando o Playtown e o processo de ideação dos mobiliários interativos que 

serão instalados no Bairro do Recife. 

Em seguida, Paula Gouvêia, Gestora de Marketing Turístico, expôs sobre as ações da 

gerência de Marketing Turístico, sobre o Road show e a campanha de vendas da Azul.  

Priscilla Leite, Gestora de Qualificação Turística, deu continuidade à pauta trazendo o 

tema da 2° Edição do Prêmio Recife Gerando conhecimento, que premia os trabalhos 

nas categorias: Trabalho de Conclusão de Curso, Artigo Científico e Projeto de 

Intervenção.   

Mustafá Dias abriu um espaço para que os conselheiros pudessem dialogar sobre as 

pautas apresentadas.  

André Araújo, Conselheiro titular da Associação Brasileira de Bares e Restaurantes -

ABRASEL, agradeceu o convite da reunião e expôs sua opinião a respeito do Playtown, 

pontuando a importância do projeto para o Bairro do Recife e reforçando que estaria à 
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disposição do Conselho caso quisesse inserir os mobiliários interativos dentro de algum 

bar e restaurante. 

Saulo Farias, Representante da Secretaria de Desenvolvimento e Empreendedorismo, 

também elogiou o Playtown e questionou a possibilidade do projeto se espalhar pela 

cidade do Recife. 

Caroline Marques explanou que o projeto foi aprovado pelo Ministério e é delimitado 

ao Bairro do Recife. 

Carlos Mauricio, conselheiro titular da Associação Brasileira de Indústria de Hotéis – 

ABIH, reforçou a importância das ações de marketing e parabenizou a SETURL pela 

conquista do convênio do Playtown. 

Jaqueline, conselheira titular da Secretaria de Juventude e Qualificação Profissional, 

afirmou que poderia ajudar na divulgação do Prêmio Recife Gerando Conhecimento 

junto aos alunos do projeto PROUNI-Recife. 

Mustafá Dias finalizou a reunião agradecendo a presença de todos e convidando-os para 

um Coffee Break. 
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Recife, 25 de Agosto de 2016. 
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